

神高生の主張



令和5年12月15日(金)に各クラスの代表者が、「神高生の主張大会」で自らの進路について発表を行いました。

「自分の夢・生き方を考える」というテーマで全校生徒が各々作文を書き、その中から選ばれた6名です。それぞれ自分が将来就きたい仕事を選んだきっかけやそれを実現するために、今そして今後何をすべきかを熱く語りかけていました

～発表者～

1年1組 若畑 美結 さん
2年1組 藤原 優心羽 さん
3年1組 秋末 牽 さん

1年2組 西村 菜乃 さん
2年2組 藤井 菜摘 さん
3年2組 有本 真旺 さん



講演会「分岐点と選択」

「神高生の主張大会」の後はクリエイティブディレクターで株式会社 glaminka (グラミンカ)の共同代表 大野 篤史氏による講演がありました。2018年に神河町で古民家宿を改造し、グランピングと古民家を併せた宿泊施設をオープンしたのを皮切りに佐用町でも廃村を丸ごと宿泊施設に作り替えています。小学校教諭を退職してこのような夢を実現するに至った経緯を私たちに語りかけて下さいました。生徒からは、「人生において立つであろう分岐点で、自分が本当に正しい選択ができるのだろうか、大きな選択をされた大野さんはすごいと思う」、「『やりたいことはとことんやる』という大野さんの言葉を胸に自分の将来を真剣に考えたい」など前向きな意見がきかれました。

